

# おひさま



相馬市立大野小学校

第1学年 学年だより

No.43

令和5年1月13日

学年だより

QRコード↓



マスクの予備をランドセルに常備して下さい。

日	曜日	下校時刻	学習予定	その他
16	月	13:00 ころ	① こくご ② さんすう ③ たいいく ④ せいかつ	
17	火	14:25 ころ	① こくご ② さんすう ③ こくご ④ たいいく ⑤ おんがく	
18	水	14:50 ころ	① こくご ② しょしゃ ③ さんすう ④ どうとく ⑤ せいかつ	
19	木	14:25 ころ	① こくご ② さんすう ③ ずこう ④ ずこう ⑤ おんがく	
20	金	14:50 ころ	① こくご ② さんすう ③ さんすう ④ たいいく ⑤ がっかつ	

## 健康に過ごすため

11日(水)の身体測定後、養護教諭による保健指導がありました。今回のテーマは、「かぜなどをひかないために」です。寒くなり、新型コロナウイルス感染症だけでなく、インフルエンザにも注意しなければならない時期になりました。すでに、東京などでは、新型コロナウイルスとインフルエンザに一緒にかかる「同時感染」と、たくさんの方がかかる「同時流行」の状態になっていると報道されています。養護教諭から、マスクの重要性や手洗いの仕方などについての話がありました。子どもたちには、しっかり手洗い・うがい・消毒・マスクをして、病気にならないようにしてほしいと思います。



養護教諭からのお話を聞いているところ→

## 冬休みの思い出(^)/

約2週間という短い休みでしたが、子どもたちの発表や絵日記を見ると、家族や親族と会ったり遊んだりして、楽しく、思い出に残る休みになったようです。保護者のみなさん、ありがとうございました。

子どもたちの思い出を紹介します。

名前	思い出など	名前	思い出など
むらまつらいと	雪をいっぱい集めて、大きい雪だるまを作ったこと。	おおうれな	初めてだったけどローラースケートを滑ることができたこと。
おがわさくら	お出かけをして、雪の上を歩いたこと。	ひぢやこうすけ	神社に行って、射的などのゲームをしたりおみくじで大吉が出たりしたこと。
さとうりんと	みんなでお正月パーティーをしたこと。	かとうひろ	スキーに行って、おしりをつけてしまったこと。
すすきらら	自分でホットサンドを作ったこと。	とみやゆり	宝石探しをして、たくさんの宝石が獲れたこと。
いとうゆうせい	みんなで鹿狼山に登ったこと。	あんどうゆうな	おばあちゃんの家で花を植えたこと。
すすきゆら	凧揚げをしたこと。風が強く吹いていたので楽しかったこと。	にしむらこうた	小学校で凧揚げをし、校舎より高く上げることができて嬉しかったこと。
おおつきひなた	お正月にお年玉をたくさんもらったこと。	ただのほまれ	小高に住むおばあちゃんの家に行ったこと。
きくちはな	家族でお出かけをして、いろんなところに行ったこと。	たむらひろと	クレーンゲームで、ぬいぐるみを16個とったこと。
くめゆきは	家族で動物園に行ったこと。	いとうかれん	みんなで山登りをして、初日の出を見たこと。
はたなかひまり	おばあちゃんの家に行って、かくれんぼをしたこと。	わたなべはくと	クリスマスパーティーで、おばあちゃんと遊んだこと。
さいとうまこと	スキーに行って、こぶ斜面で転んで2回転したこと。痛かった。	はやしようこ	息子が作ったすごろくを、けんかをしながらやったこと。

## 3学期のめあて

新学期早々、子どもたちには3学期のめあてを立ててもらいました。学期末に、めあてが達成できることを期待します。特に、学習面のめあてを紹介します。算数を挙げるお子さんが多いです。少しでも子どもたちが自信をもてるように指導したいと思います。



名前	めあて	名前	めあて
むらまつらいと	算数を頑張ります。	おおうれな	忘れ物をなくすことです。
おがわさくら	算数を頑張ります。	ひぢやこうすけ	算数を頑張ります。
さとうりんと	算数を頑張ります。	かとうひろ	字を書くこととテストを頑張ります。
すすきらら	字を丁寧に書くことです。	とみやゆり	字を丁寧に書くことです。
いとうゆうせい	漢字をきれいに書くことです。	あんどうゆうな	友達の前で発表することを頑張ります。
すすきゆら	算数を頑張ります。	にしむらこうた	字を丁寧に書くことです。
おおつきひなた	体育を頑張ります。	ただのほまれ	算数を頑張ります。
きくちはな	百マス計算をがんばります。	たむらひろと	算数を頑張ります。
くめゆきは	字を丁寧に書くことです。	いとうかれん	算数の計算を頑張ります。
はたなかひまり	算数のひき算を頑張ります。	わたなべはくと	算数のサクランボ計算を速く解きたいです。

## 1年生を代表して

10日(火)の始業式で、小川さくらさんが「冬の思い出と3学期のめあて」発表をしました。全校生が見ている中、正々堂々と発表できました。頑張りました(^\_^)



### 親父の小言 17

元旦の日、長男と大好きなスキーに行きました。私は、大学生で始めてから20年以上経つので、ある意味ベテランのレベルのはずでした。

当日は、暴風雪の天気で、あまり視界が良くありませんでした。昼ご飯を食べた後、急斜面にこぶができて、「上級者用ゲレンデ」を滑っていました。雪の降り方が一段と強くなり、ゴーグルをしていると、視界がほぼゼロ(涙)。すると、こぶの上に乗って、しかも後傾になってしまいました。スキーの経験がある方ならお分かりだと思いますが、後傾になると余計なスピードが出て、スキー板の操作が少し難しくなります。それに、こぶの上……。この後、派手に2回転しました。頭から足まで雪まみれ……。左肩が痛い(涙)滑るのをあきらめて、20年以上ぶりに、板を外してゲレンデの脇を歩いて下りてきました。

その時感じたのは、「自分の力を過信しない。」「謙虚に行動する。」「でした。今年一年、これらを意識して生活したいと思います。」